「1人1台学習専用端末を有効に使うために」

一人一人がそれぞれ 1 台のタブレット端末を使用できるようになりました。 今まで以上に日常の学習やいろいろな活動の 場面で活用できるようになります。

「教えてもらう」から「自分で学びとる」授業に変わる

- これからの学習は、先生方から「教えてもらう」ものから自分たちで「学びとる」ものへと変わっていきます。
- 自分で調べたり、記録したり、意見を出し合ったり する道具としてタブレット端末を活用しましょう。

タブレット端末を使用するときのお願い

○使用について

タブレット端末は、 学習用です。

学校での学習時に使います。

〇点検について

タブレット端末は、壊れていないか確かめるために学校で定期的に点検を行います。

○返却について ○返却について

学年が上がるときには、そのまま持ち上がりますが、卒業するときは、タブレット端末を学校へ返します。

〇壊れたときについて

タブレット端末はていねいに 扱います。壊れたときは、 すぐに先生に伝えます。

南砺市から貸与されるタブレット端末は、これから皆さんが学習するうえでとても有効な道具となります。自分も友達もより高め合えるよう「情報モラル(著作権、肖像権等)」を守りながら、正しく活用しましょう。